

Yohann Noizette et le club de Boxe Thaï Tomblainoise ont parfaitement réussi leur pari

ce samedi soir, car l'organisation de leur premier gala de boxe était parfaite !

Des démonstrations par les plus jeunes boxeurs et des combats de très bonne qualité,

18 combats ! Sous les yeux d'un public jeune et nombreux et avec une mise en scène

(musique, lumières, poursuite...) à l'américaine, l'organisation a été véritablement

professionnelle : les arbitres, le médecin, la protection civile, l'association "Corps Accord"

qui assurait la sécurité, sans oublier les partenaires qui ont soutenu cette manifestation !

Rien n'avait été laissé au hasard. Bravo Yohann !!!

A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 5 juin 2022 08:28



A Tomblaine

Tomblaine
dimanche 5 juin 2022 08:28

